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JOCELÉM GONÇALVES DE JESUS, e demais vereadores que abaixo assinam,

no uso de suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, que seja

encaminhado REQUERIMENTO, a CESAN, lEMA e ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, Professor Edival José Petri, com intuito de marcar uma reunião com os

Vereadores da Câmara Municipal para tratar de assunto relacionado a estação de

tratamento e rede de esgoto da sede de Anchieta e de Mãe-Bá, a ser agendado em

data futura.

\

Plenário Ulisses Guimarães, 16 dè novembro de 2009.

JOCELÉM GO De JESUS

Vel'eidor

□ALVA DA MATA IGREJA

Vereadora

SON VAIADO SOUZA
Vereador

TEREZINHA V. MEZADRI
Vereador

GEOVANI M. L. DOS SANTOS

Vereador

OSE MARIA ROVETTA

Vereador

SALARINI

Vereador

. DE SOUZACARÜ
Vereador
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